

BERITA TERBARU

Kodim 0815/Mojokerto Gelar Serbuan Vaksinasi Booster

Basory Wijaya - MOJOKERTO.BERITATERBARU.CO.ID

Feb 4, 2022 - 03:27



MOJOKERTO, - Seiring dengan berkembangnya Omicron, varian baru virus covid-19 di Indonesia termasuk Jawa Timur, TNI-Polri bersama Pemda semakin mengencangkan vaksinasi dosis tiga atau yang dikenal dengan booster (penguat). Tidak terkecuali di wilayah Mojokerto.

Kali ini Kamis (3/2/2022), Kodim 0815/Mojokerto melaksanakan Serbuan Vaksinasi Covid-19 di PT. Sunrise Steel, Jalan Raya By Pass, Desa Jampirogo,

Kecamatan Sooko, Kabupaten Mojokerto, Jawa Timur. Dilokasi ini layanan vaksinasi mengerahkan 23 Tim Nakes gabungan, 9 personel dari Kodim 0815/Mojokerto, 6 personel dari Rumkitban dan 8 personel dari PKM, dengan P-Care bersandar ke UPT Puskesmas Sooko, serta dikawal para Babinsa Koramil Sooko.

Dandim 0815/Mojokerto Letkol Inf Beni Asman, S.Sos., M.H., yang memantau langsung dilokasi didampingi Ka Rumkitban Mayor Ckm Yahmo dan Pgs. Danramil 0815/03 Sooko Lettu Inf Akhmad Rifa'i, menuturkan, saat ini, Indonesia sedang mengalami trend kenaikan kasus covid-19 yang disebabkan varian Omicron. Untuk itu dalam serbuan vaksin ini difokuskan pada dosis 3 atau booster dengan tujuan sebagai penguat dari vaksin primer yang sudah diterima, yakni vaksinasi dosis satu dan dua.

Pada kesempatan tersebut, Letkol Beni mengajak warga untuk tetap menerapkan protokol kesehatan dalam aktivitas keseharian, termasuk mengikuti vaksinasi secara lengkap. Karena hingga saat ini vaksin merupakan salah satu cara untuk menangkal serangan berbagai penyakit, termasuk corona virus disease-19.

Harus tetap diingat, lanjutnya, kendati sudah divaksin primer lengkap dan booster, kita tidak boleh kendor menerapkan protokol kesehatan dalam aktivitas keseharian. "Meskipun sudah divaksin lengkap, jangan lupa tetap patuhi dan terapkan 5M", ajak Abituren Akmil 2001. Sebelum meninggalkan lokasi Letkol Beni menambahkan, serbuan vaksin yang dilakukan Kodim 0815/Mojokerto ini merupakan kelanjutan dari rangkaian kegiatan serbuan vaksin imbang dalam rangka kunjungan kerja Kepala Staf TNI AD (Kasad) diwilayah Kodam V/Brawijaya. "Mulai Rabu kemarin serbuan vaksin ini sudah dilaksanakan diwilayah Puri", pungkas Dandim seraya meninggalkan lokasi selanjutnya bertolak ke wilayah Dlanggu. Saat di Balai Desa Pohkecik, lokasi kedua serbuan vaksin Kodim 0815/Mojokerto, Letkol Beni, menyerahkan Sembako berupa beras secara simbolis kepada lima warga Lansia yang mengikuti vaksin, dengan didampingi Pgs. Danramil 0815/14 Dlanggu Kapten Inf Wahyudi, S.Sos., Camat Dlanggu Drs. Akhmad Samsul Bakri, M.Si., Kapolsek Dlanggu AKP Purnomo, A.Md., Kepala UPT Puskesmas Dlanggu, dan Kades Pohkecik.

Pgs. Perwira Seksi Teritorial (Pasi Ter) Kodim 0815/Mojokerto, Kapten Inf Herman Hidayat, yang berada di Balai Desa Pohkecik, menambahkan, untuk serbuan vaksin Kodim 0815/Mojokerto hari ini ditargetkan 600 dosis, namun yang memenuhi syarat kesehatan hanya 513 orang.

Dari jumlah ini, lanjutnya, capaian di Sunrise Steel, Sooko sebanyak 343 dosis, semuanya dosis tiga (booster) dan di Dlanggu ini 170 dosis, dengan rincian anak usia 6-11 tahun 136 dosis, dan umum 34 dosis. "Sebelumnya, serbuan vaksin serupa menyasar wilayah Puri dengan capaian 78 dosis, terdiri dari anak usia 6-11 tahun 30 dosis dan umum 48 dosis", tutupnya.